

市民のひろば

まちの声

土佐山田ワンス、全国大会へ

私たちは土佐山田町出身の鏡野中学OBで結成した軟式野球チーム『土佐山田ワンス』といます。チーム名は自分たちが一番得意とする大好きな野球を通じて、まちの名前を全国に広げ、香美市の活性化と交流に少しでも貢献したいという願いと、それぞれの個性を一つの大きな力に代えてナンバー1になるという思いを込めてつけました。まだ結成二年目という非常に未熟なチームですが、皆の練習の成果、そして団結力で八月に行われた高松宮杯で初出場、初優勝することができました。さらに四国大会に出場し、愛媛県代表を相手に熱戦の末、六対二で勝利し土佐山田町初の全



土佐山田ワンス

国大会に出場することになりました。全国大会は十月二十日より神奈川県（相模原市）で行われます。これからも香美市を盛り上げ、全国にまちの名前を広められるようメンバー全員が一丸となつて頑張つていきたいと思ひますので、『土佐山田ワンス』の応援をよろしくお願ひします。

(代表者・徳橋)

高齢者・障害者福祉の充実を目指して

今年、二〇〇六年四月からスタートした障害者自立支援法をはじめとして、生活保護の削減・医療制度改革など、全額負担のラッシュになっていくが、弱者をおかまいなしにコスト削減する政策はひどすぎるので、県庁障害福祉課や内閣（厚生労働省など）に引き続き負担ゼロを市民が訴える必要があるし、障害者の就労支援を行政にも協力していくことが必要と感じます。安心の医療・障害者就労支援体制の強化、負担ゼロを訴えていってほしいです。

(猪野正昭)

自然相手に健康づくり

『マレットゴルフ』始めてみませんか！マレットとは、木づちという意味で、木づち（現、軽金属製）を使ってボールを軽打し、ゴルフのルールで競技をすることから『マレットゴルフ』と名付けられました。

生涯スポーツの意図から、老若男女を問わず、親子（孫）ぐるみで絆を深め、

自然の中で「いつでも」一人でも楽しめ、「誰とでも」競うこともできます。また、清涼な森林浴や野原の新鮮な空気を呼吸し、マイペースで楽しみながらの「リハビリ」にもピッタリです。

私たちの地元には素晴らしい県内唯一の『マレットゴルフ場』（土佐山田町楠目予岳）があるのに、一部の市民にしか活用されていないことは本当にもったいないことです。『最適な生涯スポーツ』！

・問い合わせ先

(会 長) 秋山雅教

☎52-4010

(事務局) 西村賀喜

☎53-3590

悲しいニュースを聞いた
びに！

連日のごとく起きる子どもに関する殺傷事件に私は胸が痛みます。先日ニュースでは『熱湯』の中に「言うことを聞かないから」「つけ」だと父親は言う。私たちの幼い頃は自分の子も他人の子も悪い事をしたら叱ってくれる人がいた。そして私たちも素直に受け入れることができた。お金も

物も無い時代に育った私たち…。神祭がお正月にしかもらえないわずかなお金で買ったお菓子等はまるで宝物でした。現代の子どもたちはどうでしょうか。何不自由なく育てられた子どもたちが、人の親になった時に何の辛抱もできない…。だから言うことを聞かんから殺す。自分の思うようにならんと自分の家に放火する。私は思うのです。現代の教育の在り方を今一度見直して、文部省の教科書に「修身」という本を加えていただきたい。そして『子どもたちには不自由を』。貧しい時代に育った私たち世代だから、苦しくとも耐えて生きていけるのです。「子どもには不自由を」与えて欲しいものだと願わずにはいられません。

(公文多賀子)

**まちの声・まちの風景
(写真・イラスト)を募集**

住所・氏名・年齢・電話番号(連絡方法)を明記のうえ、広報委員会事務局(企画課内)までご投稿ください。